

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kalkhorst vom 06.02.2020

**Top 14 Grundsatzbeschluss zur Schaffung von Mitfahrbänke in der Gemeinde Kalkhorst
hier: Informationsmaterial**

Der Bürgermeister, Herr Dietrich Neick, wird sich mit den Bürgermeistern der Stadt Klütz und der Stadt Dassow abstimmen, ob solche Mitfahrbänke auch in diesen Orten angeschafft werden sollen, um den Ziel- und Quellverkehr letztendlich darstellen zu können. Mit der Gemeinde Altenpleen sind Erfahrungswerte auszutauschen.

Nach Abstimmung der vorgenannten Punkte wird die Beschlussvorlage dem Bauausschuss erneut vorgelegt.

Die Beschlussvorlage wird zurückgestellt.